

## La Vuelta acoge una nueva campaña de Bicis para la Vida by Škoda

- › **La recogida de bicicletas tuvo lugar en Ribadesella a propósito de la salida de la mítica etapa asturiana de La Vuelta**
- › **Škoda colabora con la Fundación Alberto Contador desde 2018**

**Madrid, 14 de septiembre de 2023 – La Vuelta ha acogido el proyecto Bicis para la Vida by Škoda, impulsado por la Fundación Alberto Contador y la Fundación Seur, en esta ocasión, durante la salida de la decimoséptima etapa de la Vuelta a España en Asturias, una jornada muy especial para el propio contador que termina en la subida al Angliru**

Škoda y la Fundación Alberto Contador se desplazaron en esta ocasión a la localidad asturiana de Ribadesella para acercar a los aficionados la iniciativa de este proyecto y llevar a cabo la recogida de bicis para darles una segunda vida entre colectivos desfavorecidos.

Alberto Contador, doble ganador del Angliru, en 2008 y en su última Vuelta en 2017, comentó: “Siento mucha ilusión por volver a hacer una nueva recogida de bicis en un sitio tan especial para mí como es el Angliru. El apoyo de Škoda en el proyecto es fundamental. Es un orgullo ver cómo gracias a este proyecto se consigue dar una segunda vida a las bicicletas, y ver la ilusión de los niños te emociona.”

Bicis para la Vida by Škoda consiste en una iniciativa solidaria que destina bicicletas sin uso a colectivos menos favorecidos, o en riesgo de exclusión, y comunidades aisladas. Este año, se han llevado a cabo entregas de más de un centenar de bicicletas para diferentes proyectos tanto dentro de España como en Marruecos.

Más información sobre cómo donar: Bicis para la vida

Contacto

**Javier Arenas**

Jefe de Prensa de comunicación de producto

[javier.arenas@skoda.es](mailto:javier.arenas@skoda.es)